



# MEDIENINFORMATION

## Landschreiber positiv auf das Coronavirus getestet

***Der neue Landschreiber des Kantons Nidwalden, Armin Eberli, ist am Coronavirus erkrankt. Es geht ihm den Umständen entsprechend gut. Der 55-Jährige befindet sich zu Hause in Selbst-Isolation.***

Armin Eberli (55), der vor zwei Tagen als neuer Nidwaldner Landschreiber vereidigt worden ist, hat sich mit dem neuen Coronavirus angesteckt. Ein entsprechender COVID-19-Test ist positiv ausgefallen. Armin Eberli befindet sich zu Hause in Isolation. Mit Ausnahme von leichtem Fieber ist er soweit in guter Verfassung. Die Vorbereitung der nächsten Regierungsratssitzungen wird nun durch seinen Vorgänger Hugo Murer sichergestellt.

Die kantonale Verwaltung hat Sitzungen mit physischer Präsenz auf ein Mindestmass reduziert und hält dabei die Empfehlungen bezüglich sozialer Distanz ein. Auch amtsinterne Besprechungen erfolgten verstärkt über Telefon und E-Mail. Der Regierungsrat wird seine Sitzung von kommender Woche per Telefon- oder Videokonferenz abhalten.

### **RÜCKFRAGEN**

Alfred Bossard, Landammann, Telefon +41 79 413 95 40, erreichbar am Donnerstag, 26. März, von 17.00 bis 17.30 Uhr.

Stans, 26. März 2020